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Se inicia la reunión, contando con la presencia de 18 diputados,  lo que da Quórum  para llevar a cabo la 
reunión: 
 
 
De la Mesa Directiva: 
 
1  Dip. Octavio Martínez Vargas (Presidente)  PRD 
2  Dip. Sara Latife Ruiz Chávez (Secretaria)  PRI 
3  Dip. Yolanda Mercedes Garmendia Hernández (Secretaria)  PAN 
4  Dip. Martha Angélica Romo Jiménez (Secretaria)  PAN 
5  Dip. Francisco Dávila García (Secretario)  PAN 
6  Dip. José Luis Varela Lagunas (Secretario)  CONV 
7  Dip. Amador Campos Aburto (Secretario)  PRD 
 
Los Integrantes: 
 
8  Dip. Carlos Eduardo Felton González  PAN 
9  Dip. Adriana Rebeca Vieyra Olivares   PAN 
10  Dip. Lorenzo Daniel Lorenzo Ludlow Kuri  PAN 
11  Dip. Francisco Gudiño Ortiz   PAN 
12  Dip. Sara Shej Guzmán  PAN 
13  Dip. Francisco Márquez  Tinoco   PRD 
14  Dip. María Soledad López Torres  PRD 
15  Dip. Benjamín Hernández Silva  PRD 
16  Dip. Elías Eduardo Espinosa Abupxaqui  PRI 
17  Dip. Joel Guerrero Juárez  PRI 
18  Dip. Bertha Yolanda Rodríguez Ramírez  PRI 
 
 
 
Se aprobó  el siguiente orden del día mediante votación: 
 

1. Presentación del Acta de la Décimo Novena Reunión Plenaria  

Fue aprobada y firmada por  los asistentes, se omitió su  lectura por acuerdo, al haberse 

entregado con anticipación 

2. Presentación, análisis y discusión, de los siguientes proyectos de dictamen y opinión de 

la Comisión de Turismo 
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a) Por el que se exhorta al Ejecutivo Federal, Implemente una estrategia para apoyos 

y de esta manera convertir en un lugar turístico el sirio denominado La Ciénega del 

Golfo de Santa Clara, ubicado en el Municipio de San  Luis Río Colorado, Sonora, 

presentado por el Diputado José Inés Palafox Núñez del GPPAN, el 13 de diciembre 

del 2007. 

Tras varias participaciones de los integrantes, entre ellos el Dip. Lorenzo Daniel Ludlow Kuri y el 

Dip. Francisco Márquez Tinoco se acordó modificarle al documento del dictamen, en sentido de 

que  los  tres órdenes de  gobierno  (municipal,  estatal  y  federal) deben de  involucrarse  en  las 

propuestas y prácticas de desarrollos turísticos, por lo que se agregó al dictamen,  y fue votado 

a favor por unanimidad. También se hicieron las siguientes solicitudes, del Dip. Francisco Dávila 

García,  para  que  se  revisen  los  documentos  que  envía  la  Comisión  antes  de  las  reuniones  y 

manden los comentarios de los mismos por escrito y se hizo la aclaración de la Dip. Sara Latife 

que el orden del día había sido aprobado por la mesa Directiva, a lo cual propuso el Dip. Daniel 

Ludlow Kuri para no  ser arbitrarios en  lo que  se discute en el pleno de  la Comisión,  también 

invitar a los proponentes de los puntos de acuerdo que se dictaminan. 

 

b) Opinión de la Comisión de Turismo a la Iniciativa que reforma el artículo 150 de la 

Ley  Federal  de  Derechos  de  Autor,  presentada  por  los  Diputados  Eduardo  Elías 

Espinosa Abuxapqui  y  Sara  Latife Ruiz  Chávez  del GPPRI,  el  12  de  diciembre  del 

2006. 

 

El Dip.  Eduardo  Espinosa  Abuxapqui,  tomo  la  palabra  e  hizo  una  explicación  extensa  de  los 

motivos por los cuales no se debe cobrar a los hoteles por la trasmisión de la música. Entre sus 

principales argumentos mencionó que no es justo que los hoteleros paguen el derecho por cada 

una de las televisiones que tienen en los cuartos porque es decisión de los huéspedes el uso de 
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la misma y que entonces en los hospitales que también tienen televisión se tendría que cobrar 

por lo mismo, por la trasmisión de música, el cobrarle a los hoteleros sería un abuso porque el 

huésped no va a  exclusivamente a hacer uso de la televisión sino es un servicio complementario 

y que si la trasmisión es de una cadena, ésta ya pagó por los derechos. 

Fue votada a favor por mayoría, con dos en contra y una abstención. 

 

3. Asuntos Generales.   

• Se ratificaron a los integrantes de las Subcomisiones por aquellos que tenían dudas en su 

estructura y se les entregó la lista de las mismas; 

• Se solicitó a las subcomisiones un informe de sus actividades con el fin de incluirlas en el 

informe de la Comisión; 

• Se les solicitó a las Subcomisiones el calendario de programación de sus reuniones, para 

programar de manera más adecuada y brindarles el apoyo necesario. 

ACUERDOS 

 Solicitó  la  Dip.  Sara  Shej  Guzmán  se  incluyera  en  la  siguiente  reunión  plenaria  la 

presentación  de  un  proyecto  turístico  de  Tamaulipas.  Lo  cual  fue  convenido.  En 

seguimiento  a esta  solicitud,  la  Secretaria  Técnica Blanca  Lilia Rosas García estuvo en 

comunicación con  la asistente de  la diputada   quien  le  informó que no  le era posible al 

Secretario de Turismo de Tamaulipas acudir el día de la siguiente reunión plenaria.  

 Aprobaron  las  subcomisiones  presentaran  un  informe  y  la  programación  de  sus 

reuniones. 

 Por petición del Dip. Lorenzo Daniel Ludlow Kuri, de más participación de los integrantes 

en cuanto a la toma de decisiones de los proyectos que se integran en el presupuesto, la 

Dip.  Sara  Latife  Ruiz  Chávez,  le  solicitó  que  la  Subcomisión  que  el  coordina 

(Financiamiento y Desarrollo)  , presentara una propuesta de metodología para elegir a 

los mismos.  


